



リカリロ通信 11月号

保育ルームリカリロ TEL03(6913)5048

2022年11月2日



様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。肌に触れる風も日ごとに冷たくなってきましたが、子どもたちは汗をにじませる程、寒さを吹き飛ばして戸外遊びを楽しんでいます。10月はハロウィンのカボチャづくりで、秋の野菜を使ってスタンプ遊びを楽しみました。それぞれ好きな野菜を使ってカボチャの柄づくり。いろいろな野菜を使ってその形の変化を楽しんだり、押すだけではなくシュッシュッと絵を描くように野菜を使ったり、ひとりひとりの個性にあふれたステキなカボチャが出来ました。2歳児さんはなんとほとんどの野菜の名前を言い当てていました！こんな遊びをとおして、苦手な野菜にも興味を持ってもらえたら嬉しいです。

今月の目標

秋から冬への季節の移り変わりを感じながら散歩を楽しむ。



11月



11月の予定

☆避難訓練 11月22日

♡今月から新しいお友だちを迎えます。

よろしくお願いします。

気温が下がって乾燥する季節になりました。この時期になると、インフルエンザやかぜなどに感染する子どもが増えてきます。手洗い・うがいをていねいに行い、栄養バランスを考えた食事をし、規則正しい生活を心掛けましょう。また、しっかり睡眠をとることで免疫力もアップします。戸外でも寒さに負けず、元気に身体を動かしていきたいと思っています。

♪♪♪

足でサクサクと音を鳴らす落ち葉や色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど秋の自然は子どもたちにとって宝の山。集めたり、ちぎったりそれぞれの遊びを見つけて楽しんでいます。

今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。

[文:西澤]

